

## **Premières visites en grande pompe à l'hôpital Marie Curie - 20/10/2014**

### **LODELINSART -**

La ministre fédérale de la Santé et les autorités carolorégiennes ont rendu visite aux premiers patients transférés samedi matin.



La ministre fédérale de la Santé Maggie De Block avait effectué le déplacement pour s'assurer du bon déroulement des transferts et visiter les nouvelles infrastructures. Le ministre wallon de la Santé Maxime Prévot, le ministre-président de la Région wallonne Paul Magnette et plusieurs membres du collège communal de Charleroi ont également rendu visite à quelques patients après un petit détour par plusieurs services comme celui des urgences et le néonatal. Ils ont salué le personnel du corps médical et ont notamment rencontré les heureux parents du petit Gabriel, le premier né transféré depuis l'hôpital civil. *«Ce nouvel hôpital est un bel exemple d'intégration de bâtiment dans son environnement. Il arrive parfois que des aménagements soient dépassés par de nouvelles avancées technologiques, ce n'est pas le cas ici car les choix sont toujours d'actualité»*, confiait le député fédéral Olivier Chastel, qui a suivi toute l'évolution du dossier.

À l'issue de sa visite, la ministre Maggie De Block, qui a avoué préférer l'hôpital à l'hôtel, a exprimé ses premières impressions: *«C'est magnifique. Il y a beaucoup de luminosité et c'est plus agréable pour le personnel de travailler ici. Cet aménagement pourrait être un exemple pour de futures constructions. J'espère parvenir à mobiliser le fédéral pour de nouvelles méthodes de financement dans ce secteur durant ces prochaines années»*. Les autorités politiques et les représentants du C.H.U. ont ensuite partagé un verre de l'amitié dans la cafétéria du «grand restaurant».

Th.L. (L'Avenir)